



ANNECY UNI

Bulletin

N° 5 Avril 2022



Dimanche 24 Avril 2022



Emmanuel MACRON réélu
Président de la République Française

Les électeurs ont fait leur choix ce dimanche 24 avril 2022. Ils ont voté pour Emmanuel Macron dans des conditions bien discutables, il est le président le plus mal élu depuis un demi-siècle. Avec 38,02 % des inscrits il sera sur un nouveau quinquennat. Il faut également analyser ce chiffre, loin d'une adhésion au projet de Mr Macron, de nombreuses voix se sont portées sur sa candidature pour faire barrage (c'est ce que l'on appelle la démocratie et la persévérance des idées de politiques pour lesquels vous avez voté).

Pour en finir avec les chiffres, il est probable que les 20 % qui ont voté pour le président au premier tour soient en phase avec son projet, ce qui ne représente qu'un cinquième des inscrits. Il est loin d'avoir la majorité au sein du pays.

Cette nouvelle façon de respecter le choix des électeurs qui ont élus des politiques, qui pour des raisons bien mystérieuses changent leur adhésion idéologique et adhère à celle qu'ils ont combattu virulemment pendant 5 ans, n'est pas digne de la confiance que l'on peut leur accorder.

Le résultat acquis hier, ne nous satisfait aucunement. Moultes promesses ont été annoncées pendant ces derniers jours :

- indexation d'ici l'été des retraites sur l'inflation
 - éducation le classement PISA 2019, la France 23 ème sur 79, fin 2022 on verra si Le ministre Blanquer a fait évoluer ou régresser notre système.
 - Les 18 cts de baisse du prix du carburant à compter du 1er avril s'achèvent le 31 juillet
- Je n'en cite que quelques-unes car nombreuses sont sournaises.

A nous de construire l'avenir que nous voulons en partageant le pouvoir. Les élections législatives seront ce levier.

Vous trouverez à chaque diffusion de notre bulletin tout au long de la campagne électorale, un développement des idées et projets de lois, que nous porterons pour vous.

ÊTES-VOUS BIEN INSCRIT·ES SUR
LES LISTES ÉLECTORALES ?



Inscription liste électorale 2022

Inscrivez-vous sur les listes électorales pour les élections législatives avant le 04 mai en ligne ou le 06 mai en mairie ou par courrier.

<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R16396>

Paroles

L'actualité, me fait penser à la fable de Jean De La Fontaine, La Grenouille qui se veut faire aussi grosse que le Boeuf.

Au-delà d'un souhait, la grenouille a le véritable désir, voire l'ambition, de devenir aussi grosse que le boeuf qu'elle aperçoit. Elle n'a plus que cette idée en tête et décide de se gonfler de suite. Elle l'a décidé et le veut maintenant. Mais en se gonflant, gonflant, gonflant, la grenouille va finir par éclater ! Le comique de la fable se trouve dans l'action démesurée de la grenouille et le fait que quoi qu'elle fasse, elle n'aurait jamais atteint la taille du boeuf.

Cette fable devrait permettre de réaliser pour certains, que quoi qu'ils fassent, ils seront les petits de l'histoire.

La morale : Il faut rester sage, humble et à sa juste place sans chercher à imiter les autres.

La grenouille qui veut
se faire aussi grosse
que le boeuf

— JEAN DE LA FONTAINE —



Verifiez votre inscription sur les listes électorales :
<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R51788>

La population française est répartie entre actifs et retraités. Pour les premiers ils sont 29.7 millions et pour les second 16.7 millions en 2021 données de l'INSEE.

Les mesures concernant les actifs, la principale étant la prime Macron pour soutenir le pouvoir d'achat. Cette prime est versée par les entreprises. Les retraités qui eux ne voient pas leur pouvoir d'achat baisser :-) n'y ont pas droit. En janvier 2022 une revalorisation de 1,1 % a été accordée ainsi qu'une prime de 100 euros. Sachant que la moyenne nationale Hommes/femmes est de 755 euros mensuels la prime représente 1,1 % sur l'année, donc 763.33 euros mensuels en moyenne. Sachant que le seuil de pauvreté est de 1102 euros mensuels pour 2022. On peut également

rapprocher de ces chiffres avec le minimum vieillesse ou APSA qui est lui de 916,78 €. Les promesses électorales font que le président se serait engagé à indexer les retraites sur l'inflation d'ici l'été 2022. Celle-ci serait d'après les projection de l'ordre de 4,4 %. bien qu'insuffisant pour certains, car les prix suivront la même tendance. Les actifs vont devoir travailler plus longtemps, ce que le président n'a pas pu mettre en place lors de ces 5 dernières années, il va s'acharner à le réaliser dans les 5 prochaines.

La silver génération, ne devra pas être celle qui devra payer pour les fantaisies présidentielles.

Les chiffres clés de la retraite en France

330

milliards d'euros
de dépenses chaque année

16

millions
de retraités
pour plus de 28 M d'actifs

0,2

million
nouveaux retraités
chaque année



Retraites : pour un régime équilibré
www.institutmontaigne.org

INSTITUT
MONTAIGNE

Retraites, qu'en est il ? Les oubliés du système



La valse des marionnettes

Le propos a déjà été abordé lors d'un précédent numéro. Il est à nouveau présent aujourd'hui, car ce qui avait été évoqué, c'est encore déroulé à grande échelle. Il n'est nullement question de remettre le choix des électeurs en cause, mais bien celui des politiques qui ont un mandat d'élu de quelque nature que ce soit. Ces personnages qui, pour certains enchainent mandats sur mandats, professionnels d'une politique axée

sur leur propre intérêt, dessert la confiance qui leur a été accordée. Combattre les idées et les personnes qui ne sont pas de votre famille politique et voter pour son adversaire, n'est que misérable et indécent. Notre fil conducteur sera les législatives. Nous voterons pour nos députés porteurs d'un réel changement. Ils seront notre trait d'union du local au national, pour porter vos voix sans ambiguïté.

ANNECY UNI



Guerre en UKRAINE

Pendant que la population souffre, les soit disant grandes puissances démocratiques respectueuses des peuples et donneuses de leçons, s'activent à alimenter le conflit en fournissant des armes.

Quel courage !!! tous ces dirigeants politiques qu'attendent-ils, pour tous ensemble aller à Moscou et taper du poing sur la table.

Les sanctions prises à l'encontre de Poutine se retournent contre la population russe qui n'a certainement pas demandé de vivre cette situation.

On fait tout pour discréditer les sportifs, les acteurs, la culture russe.

Les démocraties ont opté pour les pratiques dictatoriales, on ne diffuse plus les chaînes russes, belle la démocratie.

Quoi qu'il en soit celui qui est loin du conflit les USA, profitent de la situation.

L'Europe se veut indépendante de la Russie sur le gaz, le pétrole etc. et va devenir l'esclave des USA.

Macron pourra jouer avec ses rafales dans la cour de l'Élysée.

Pour finir, les pourparlers se déroulent en Turquie et non pas en France, belle victoire là aussi de la diplomatie française.

Demandons l'arrêt des combats.

Annecy Uni Info



DESIGN : IM

Site : annecy-uni.fr

EMAIL: contact@annecy-uni.fr

EQUIPE D'EDITION

EDITO
DSC - OB - IM

CREATION
IM

